

PRESSE-INFO

12. Oktober 2017



HAARSCHARFE NIEDERLAGE

DIE KITZBÜHELER ADLER MUSSTEN SICH IM VIERTEN HEIMSPIEL ZUM ERSTEN MAL IN DIESER SAISON VOR HEIMISCHEM PUBLIKUM GESCHLAGEN GEBEN. IN DER VERLÄNGERUNG ERZIELTEN DIE GÄSTE AUS CORTINA DEN SIEGTREFFER ZUM 1:2.

Am vergangenen Mittwoch empfing der EC „Die Adler“ Stadtwerke Kitzbühel zum vierten Heimspiel der Saison den S.G. Cortina aus Italien. Und auch im vierten Spiel vor heimischen Fans wollten die Adler ihre Heimstärke ausspielen und die nächsten drei wichtigen Punkte einfahren. Von der ersten Sekunde an boten beide Mannschaften den über 300 Zuschauern ein schnelles und kampfbetontes Spiel. Beide Teams hatten einige Möglichkeiten den Führungstreffer zu erzielen. Nach den ersten 20 Minuten ging es jedoch mit einem 0:0 Unentschieden in die Pause. Die Gäste aus Cortina erwischten einen Blitzstart und konnten in einem Powerplay in der 22. Minute mit 0:1 in Führung gehen. Im Laufe des zweiten Drittel kamen die Adler dann immer besser ins Spiel und erspielten sich Torchance um Torchance. Der Ausgleichstreffer wollte jedoch einfach nicht gelingen. Mitte des dritten Spielabschnittes war es dann endlich soweit. Kapitän Peter Lenes schoss zum vielumjubelten 1:1 Ausgleichstreffer ein (50. Minute). Mit diesem Unentschieden ertönte auch zum dritten Mal die Sirene und somit musste der Sieger in der Verlängerung ermittelt werden. Dabei hatten die Gäste aus Italien das Glück auf ihrer Seite und konnten in der 61. Minute den 1:2 Siegtreffer erzielen.

Coach Joe West zum Spiel: *„Das einzig negative ist das Ergebnis heute. Die Entwicklung in der Mannschaft stimmt. Wir spielen gutes „Zwei-Weg-Eishockey“, haben eine starke Defensive und in den bisherigen Heimspielen nur wenige Tore bekommen. Aber jetzt ist der Fokus schon wieder auf das Derby am kommenden Mittwoch gerichtet.“*

Hier der Link zur allen Infos zur Alps Hockey League (Tabelle, Ergebnisse, etc.):

<http://www.erstebankliga.at/ahl-de>

Derby-Time

Am kommenden **Mittwoch, 18. Oktober** steigt das große Derby gegen Zell am See im Sportpark Kitzbühel. Ein Leckerbissen, den sich kein Eishockeyfan entgehen lassen sollte. Spielbeginn wie gewohnt um 19:30 Uhr. **Unter allen Zuschauern wird ein Tandemflug mit Element 3 verlost!**

EISHOCKEYCLUB „DIE ADLER“ STADTWERKE KITZBÜHEL · Wehrgasse 6 · A-6370 Kitzbühel · ZVR-Zahl: 143846412 · www.dieadler.at · office@dieadler.at



Kitzbühel



FRAUENSCHUH



SPORTALM Kitzbühel

KAHLBACHER SAFETY ON THE ROAD

Tiroler Tageszeitung